



# 粟井小だより 「雄飛の風」

HP: <http://awai-es.city-kanonji.ed.jp>

第3号  
観音寺市立  
粟井小学校

## ～ 交通安全教室 ～



5月1日(木)に、全校生で交通安全教室を行いました。毎年、新しい登校班で交通安全教室を行っています。4月は1年生を迎え緊張気味だった登校の様子でしたが、1ヶ月経って少し慣れてくるころです。5月になり、もう一度交通安全について考え、横断歩道の歩き方について指導していただきました。

観音寺警察署、粟井派出所、粟井町交通安全指導員、市役所の等、6名が来校されました。運動場に交差点を作り、模擬信号機を見ながら、横断歩道の渡り方を練習しました。班長はしっかり班旗を使って指示を出し、班員も声を出して左右を確認しました。

この日に教えていただいたことをしっかりと守り、安全に登下校できるとうれいです。



## ～ 運動会に向けて ～

今年度から、春の開催となった粟井町民運動会のため、4月下旬より運動会の練習を始めています。入学したばかりの1年生も、朝の時間にラジオ体操や開会式の練習をしたり、体育の時間にはダンスの練習をしたりしています。また、色別でのリレーや玉入れの練習など、することはたくさんあります。

春の開催となり、熱中症の危険を感じず、涼しい環境で練習に取り組むことができます。また、短い時間で練習を行うことにより、子どもたちも疲れを残さず学習にも取り組んでいるようです。

5月18日(日)には、「完全燃焼さいごまで！全力出し切れ粟井っ子」のテーマのもと、家族や地域の皆さんに練習の成果をお見せできると思います。お楽しみに。



おなぎ隊のみなさん、

ありがとうございました



5月11日(日)に、おなぎ隊の皆さんが、運動場の除草、剪定作業をしてくださいました。ありがとうございました。子どもたちも毎朝ボランティア清掃に参加して、気持ちのよい環境で運動会ができそうです。

5月の生活目標は・・・



5月の目標は、「けじめのある生活をして運動会を成功させよう」です。

○すばやく黙って集合する

○時間いっぱい黙ってそうじをする

の2つの目標について、生活委員からお知らせがありました。運動会の練習では、全校生が集まるので、意識して静かに集合できるようになってきました。